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私は今回初めて平和行進という社会運動に参加しました。 

最初は同じ港の物流に携わる方々と交流を持ったりするだけだろうなと思っていまし

た。 

確かに、本土の方々はもちろん、同じ物流関係の仕事でも関わることが少ない方々と

も交流を深めることができました。 

しかし他にも 

沖縄の地上戦の写真や文献など、学生時代に見た時と私の見方が、昔と今で変わって

いて驚きましたし、 

また、5月 15日が沖縄の本土復帰の日であることも 

その平和行進に対して熱い思いがある人たちも 

平和行進に携わる人がこんなにも沢山いることも 

知ることが出来て良かったです。 

参加しなければ 

平和行進に対して意識することは無かったと思います。 

とても良い経験になりました。 


